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Numéro 5 Année 1901 15 décembre

BULLETIN
DE LA

SOCIÉTÉ PÉDAGOGIQUE GENEVOISE

Assemblée générale du 12 décembre 1901, petite salle
de l'Institut.

Présidence de M. Lucien Baatard, président.

1° Communications du Comité.

M. le Président consulte l'assemblée sur l'admissibilité des
stagiaires dans la Société.

Apivs un échange de vues, il est décidé que les stagiaires
pourront être reçus membres actifs. En ce qui concerne la
cotisation, ils seront soumis aux mêmes obligations que les
autres sociétaires.

Les candidatures de .Mlle Schwifzguebel, stagiaire, et de
MM. Adrien Stœssel et Ernest Joray, sous-régents, sont
acceptées à l'unanimité.

2° Les questions de prévoyance et de mutualité à l'école pri¬
maire.

M. Edouard Racine remercie le Comité de lui avoir permis de

développer devant la Société pédagogique un sujet qui lui tient
à cœur et dont il s'occupe depuis fort longtemps. Il demande
que notre Société veuille bien étudier « l'opportunité d'enseigner

à l'école primaire les bienfaits de la prévoyance et de la
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